

Unterstützung Bürgerengagement

Projekt „Anschaffung eines Kickers für Gruppenstunden der KLJB“

KLJB Ursulapoppenricht

Beschreibung der geplanten Einzelmaßnahme

In Ursulapoppenricht, einem Ortsteil der Marktgemeinde Hahnbach, wurde 1947 die Katholische Landjugendbewegung ins Leben gerufen und kann mittlerweile auf 30 Mitglieder zurückgreifen. Die KLJB organisierte jährlich mehrere Veranstaltungen im Ort, wie das Bockbierfest, die Plattenparty oder eine Hüttenfahrt. Darüber hinaus treffen sich die Mitglieder wöchentlich zur Gruppenstunde im Vereinsheim.

In den Gruppenstunden – als offener Jugendtreff gestaltet – werden bevorstehende Feste geplant oder sich einfach nur ausgetauscht und gespielt. Da diese Treffen – pandemiebedingt – in den letzten Jahren etwas eingeschlafen sind, sollen sie wieder aktiviert und lebendiger gemacht werden. Für die Jugendbewegung wird nun ein Kicker angeschafft, um die Gruppenstunden attraktiver zu machen und um regelmäßig (geplant: 1x im Quartal) Vereinskickerturniere für die Gemeinde inkl. Wanderpokal zu organisieren.

Die KLJB ermöglicht es jungen Menschen sich regelmäßig außerschulisch zu treffen und bietet ihnen dabei verschiedene Aktionen an. Ein bedarfsgerechtes, sozialraumorientiertes Angebot verbessert die soziale Infrastruktur und erhöht die Lebensqualität in der Region.

Beitrag zu Entwicklungszielen der LES

- Profilierung als Tourismusregion unter besonderer Berücksichtigung der naturräumlichen und kulturellen Potentiale
- Erhalt und Ausbau der Wohn- und Lebensqualität
- Entwicklung der Profilierung der Region als Landwirtschafts- und Wirtschaftsstandort
- Generationsgerechte Entwicklung der sozialen Infrastruktur

Kostenaufstellung

Gesamtkosten	(brutto) 1.547,00 € = (netto) 1.300,00 €
davon Turnierkicker, Kickerbälle, Abdeckplane, Tischwasserwaage, Zubehör und Ersatzteile	
Beantragte Förderung (max. 2.500,00 €)	1.170,00 €
Eigene Mittel (mind. 10 % der Gesamtkosten)	377,00 €
Weitere Fördermittel	/



Das LAG-Management wird gefördert durch das Bayerische Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten und den Europäischen Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums (ELER).

LAG Regionalentwicklung Amberg-Sulzbach e.V.

Schlossgraben 3, 92224 Amberg
 1. Vorsitzender: Landrat Richard Reisinger
 2. Vorsitzender: Bürgermeister Stefan Braun

Vereinsregister:

Amtsgericht Amberg
 VR 200161
 Steuernummer: 201/109/70472

Bankverbindung:

Sparkasse Amberg-Sulzbach
 BLZ: 752 500 00, Konto-Nr.: 21039987
 IBAN: DE97 7525 0000 0021 0399 87
 BIC: BYLADEM1ABG

Kontakt LAG-Management:

Melanie Altas & Veronika Schmalzl
 Tel: 09621/39-7880
 E-Mail: info@lag-amberg-sulzbach.de